



Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

¿Por qué una Resolución?



Querida familia de PNMC:

En pocas semanas nos reuniremos en Flathead Lake para nuestra reunión anual de la PNMC. En nuestra reunión, la junta directiva pedirá a los delegados que deliberen sobre "[A Call to Discipleship Amidst a Culture of Christian Nationalism](#) *Un Llamado al Discipulado en una Cultura de Nacionalismo Cristiano*". Esta resolución fue redactada hace meses por mí y nuestro Ministro Ejecutivo de la Conferencia, Eric Massanari. Ha sido revisada y aprobada por la junta. La tengo presente el tiempo suficiente como para no sentir la necesidad de justificarla. Sin embargo, soy consciente de que es completamente nueva para la mayoría de ustedes, así que me gustaría compartir por qué creo que discernir colectivamente y finalmente afirmar esta resolución es un valioso siguiente paso. Veo tres beneficios en esta línea de acción: esta resolución nos recuerda quiénes somos, nos orienta hacia una postura afirmativa y nos recuerda que no estamos solos.

Los menonitas somos una pequeña rama de una comunidad de fe grande y diversa que se extiende por todo el mundo y se adapta de forma diferente a los diferentes entornos culturales. Si bien esta comunidad de fe expresa una enorme diversidad en nuestra comprensión y práctica de la fe, todas sus ramas se remontan a la persona de Jesús de Nazaret, cuya vida y enseñanzas constituyen la base de nuestra fe. Esta identidad fundamental se enfrenta al desafío de un poderoso movimiento cultural que se autodenomina perteneciente a nuestra comunidad de fe, el nacionalismo cristiano, pero que ha adoptado una ideología y prácticas que son antitéticas al testimonio de Jesús. Al procurar permanecer fieles a nuestra fe ante este tremendo desafío, es fundamental que recordemos y reafirmemos juntos quiénes somos.

A medida que el ciclo de noticias se ha vuelto cada vez más tóxico y virulento en los últimos diez años, a menudo me he sentido invadido por la indignación moral. Sospecho que muchos de ustedes pueden identificarse. Pero existe el riesgo de darle demasiado espacio a esa indignación en nuestra mente y corazón. En mis tiempos de ciclista de montaña aprendí, a menudo de forma dolorosa, que cuando confío en reacciones instantáneas mientras voy a toda velocidad por un sendero técnico, la bicicleta se desvía hacia el objeto de mi atención. Así que, si quiero mantenerme en el camino, necesito concentrarme en él. Concentrarme en el árbol que realmente quiero evitar resulta ser una mala idea. Creo que una dinámica similar se da en este momento de desafío. Necesitamos ser guiados y motivados por los buenos fines que nuestra fe nos señala, y no por los fines tóxicos que esperamos evitar. Creo que esta resolución nos ayudará a orientarnos hacia esa postura afirmativa.

Finalmente, al discernir y afirmar esta resolución juntos, recordamos que no enfrentamos este desafío solos. Puede que nos sintamos aislados en nuestra vida cotidiana por tener una fe que parece tan desfasada de la corriente principal, pero no estamos solos. Al recorrer el camino del discipulado, siempre estamos en la presencia de Jesús y de nuestros antepasados en la fe. Pero, más concretamente, esta resolución nos llama a afirmar que enfrentamos juntos estos tiempos difíciles, brindándonos apoyo y ánimo mutuos. Aunque las noticias son sombrías y el futuro parece incierto, me siento animado a estar unido en propósito y fe con ustedes, mi querida familia de la iglesia. Por eso, espero con ilusión y alegría nuestro encuentro.

Chris Nord, Moderador de la PNMC

¡Esperamos verlos en MT!
Gracias a la gente de Mt. View Mennonite por su generosa hospitalidad y ayuda con la logística.



Gracias de antemano por la flexibilidad y amabilidad de todos durante nuestros viajes, convivencia en grupo y espacios compartidos.

COSAS PARA RECORDAR:

Ropa de cama o saco de dormir y almohada (Los sacos de dormir se adaptan a cualquier cama!)

- Traigan sus artículos de aseo personal | **Toallas** (para ducharse y toallas/traje de baño si planean disfrutar del lago/sauna).
- Linterna, zapatos resistentes y ropa abrigada para las noches frescas.
- Por favor, traigan su himnario "**Voces Juntas**" | Asegúrese de imprimir o traer su propia copia del **Manual del Delegado**.
- **¡Traigan su espíritu aventurero!** El campamento ofrece oportunidades únicas para desconectarse de los teléfonos y crear conexiones significativas y directas. **Agradecemos su flexibilidad mientras nos movemos por los espacios compartidos.**

MENNONITE CHURCH USA & OTRAS ORGANIZACIONES

Anabaptist Mennonite Biblical Seminary

Conferencia Arraigada y Fundamentada sobre la Tierra y el Discipulado Cristiano: 18–20 de septiembre | “Afinidad con toda la creación: En busca de la relación, la justicia y la comunidad”. Ponentes: Wendsler Nosie, Sr., PhD, de Apache Stronghold y la Universidad Americana de Naciones Soberanas; T. Wilson Dickinson, PhD, del Seminario Teológico de Lexington; y Douglas Day Kaufman, ThM, de Anabaptist Climate Collaborative. Se transmitirán en vivo fragmentos seleccionados de la conferencia. amb.s.edu/rootedandgrounded

Mennonite Church USA



A la izquierda: Delegados del MC USA en la reunión de [Mennonite World Conference](#) en Schönblick Christliches Gästezentrum, Alemania.

Hace 500 años, el movimiento anabautista comenzó con una separación. Hoy, el MWC (conocido por sus siglas en Inglés) agradece las relaciones armoniosas con las comuniones cristianas mundiales. Compartimos un testimonio común del evangelio. Representantes de 13 comuniones globales y 3 organizaciones ecuménicas multilaterales se reunieron recientemente en Europa para la conmemoración de la familia anabautista global.

[#anabaptism500](#) [#mwcmm](#) [#TheCourageToLove](#)

"Hay un libro titulado "*Fundamentos Anabautistas*" que dice que **Jesús es el centro de nuestra fe, la comunidad es el centro de nuestras vidas y la reconciliación es el centro de nuestro trabajo**. Eso es el Congreso Mundial Menonita y por eso formo parte de esta organización global.

Ron Byler, [Mennonite Central Committee - MCC](#)
[Haga clic aquí](#) para ver la entrevista con Ron Byler .



Proximos e-Boletines:

16 de junio (entregas a más tardar 6/9)
14 de julio (entregas a más tardar 7/7)
4 de ago (entregas a más tardar 7/28)
18 de ago (entregas a más tardar 8/11)

Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un **anuncio** breve en Inglés y en Español con un enlace respectivo al Internet a brenda@pnmc.org. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. ¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNMC: <http://pnmc.org> e-Boletín de Archivos: <http://pnmc.org/Resources/eBulletin>